



545109 - ENT.S. CUSTINES-MALLELOY

Récolte à l'année

ACTION

Nom de l'action
Récolte à l'année

Date de l'action
31/12/2024

Public cible
Globalité du club

Nombre de participants
1

Thème de l'action
Engagement Citoyen

Descriptif de l'action

Action fil rouge Quelques semaines après le début de mon service civique, j'ai pris contact avec les Restos du Cœur afin de m'y affilier. Cela m'a permis d'utiliser leur logo pour toutes les actions de collecte réalisées. Cette collecte s'est déroulée de mi-septembre à fin décembre. Une affiche a été placée sur le mur des vestiaires de notre terrain d'entraînement, et un message a été diffusé dans tous les groupes pour informer les parents et les joueurs qu'ils pouvaient déposer des denrées alimentaires ou des produits à reverser aux Restos du Cœur. Dans le vestiaire arbitre, une boîte a été mise à disposition pour que chaque entraîneur puisse y déposer les dons collectés. Tous les deux mois, un rendez-vous est fixé avec les Restos du Cœur de Liverdun pour leur remettre les dons récoltés..

Commentaire

Action réalisée par le Volontaire Coelho Corentin.

Photo(s)



ES Custines Malleley

N'oubliez pas ...

- Ce ne sont que des enfants.
- C'est un sport.
- Ce n'est qu'un jeu.
- C'est «leur» match.
- Les éducateurs sont bénévoles.
- L'arbitre est un être humain.
- Ce n'est pas la coupe du monde.